

AUSZUG AUS DEM BUCH «AMBASSADOR – EIN HOTEL UND SEINE GESCHICHTE»  
EXCERPT FROM THE BOOK «AMBASSADOR – A HOTEL AND ITS HISTORY»

## ZÜRICH – EIN ZENTRUM DER INTERNATIONALEN SEIDENINDUSTRIE

### ZURICH – HUB OF THE INTERNATIONAL SILK INDUSTRY

Die Schweiz hat als kleines, rohstoffarmes Binnenland mit ungünstiger Topographie schlechte Karten im internationalen Standortwettbewerb. Gleichwohl gelingt es dem Land seit Jahrhunderten, im Konzert der Grossmächte politisch und militärisch eigenständig zu bleiben. Nach der erfolgreichen liberalen Revolution von 1848 erlebt die Schweiz ein Wirtschaftswunder: Dank einer hochproduktiven Textil- und Maschinenindustrie und einem jahrhundertealten Handelsgeist gehört das Land um 1900 zu den wirtschaftlich führenden und wohlhabendsten Nationen der Welt. Im Zeitalter des Imperialismus ist die Schweiz eng in den Welthandel eingebunden, Schweizer Handelshäuser sind global tätig, unter anderem in Asien. In der Stadt Zürich blüht damals die Seidenindustrie. Textilfabriken produzieren edle Stoffe für anspruchsvolle Kundschaft aus aller Welt, in ihrem Umfeld gedeihen Banken und Handelshäuser. Sie spielen eine wichtige Rolle als Vermittler und Financiers im internationalen Rohstoff- und Warenhandel.

A small, landlocked country low in natural resources with a challenging topography, Switzerland's chances in the global competition for trade have always been less than favourable. Nevertheless, for centuries it managed to retain its political and military independence in the battles fought by the great powers. After the successful liberal revolution of 1848, Switzerland experienced something of an economic miracle: thanks to its highly productive textile and machine industries and sound business sense, honed over hundreds of years, by around 1900 the country was one of the richest and most economically successful nations in the world. In the Age of Imperialism, Switzerland was a key player in the global trading network, with Swiss trading companies active throughout the world – including in Asia. This enabled the silk industry in Zurich to thrive during this period. Textile factories produced fine fabrics for discerning customers from all over the world, with local banks and houses of trade also benefiting as a result. They played an important role on the international market for goods and commodities as brokers and financiers.



**Es gibt noch mehr Spannendes zu lesen in unserem Buch von Autor und Historiker Dr. Bernhard Ruetz. Ansichtsexemplare liegen im Ambassador Hotel auf.**

**Spricht Sie das Buch an und Sie möchten es kaufen, dann kontaktieren Sie bitte unserer Rezeption. Buch in Deutscher Fassung erhältlich.**

The book, by author and historian Dr Bernhard Ruetz, contains a wealth of fascinating stories about the hotel and its history. Sample copies can be perused in the Ambassador Hotel.

If you like the book and wish to buy it, please contact Reception. The book is available in German only.